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本日のプログラム　クラブ総会

� （次年度役員選任）

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2558回 例会報告 第２週 11月16日(水）第2558回 例会報告 第２週 11月16日(水）

来訪者紹介　堤　謙治会長

ＮＰＯ法人　ＤＮＡ　代表理事

� 沼田翔二朗様

� 南条　　調様

インターン生（伊勢崎清明高校１年）

� 渡辺　那菜様

� 松本　夏穂様

幹事報告　萩原　正弘幹事

・クラブ定款細則の改定について

　12／14（水）のクラブ総会にて、規定審議

会決議によるクラブ定款改正、および特別会

員規定のクラブ細則の審議をしますので、出

席をお願いします。

ガバナー候補者推薦の件

　竹中隆君のガバナーノミニー推薦を出席者

賛成多数で可決。

　小森谷剛君の地区国際大会委員長の推薦を

行います。

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆島津　文弘君（沼田くんを歓迎して。イ

ンター生清明高校生を大歓迎して）

◆堤　　謙治君（沼田くん卓話よろしくお

願いします）

◆萩原　正弘君（沼田さん、南条さん、渡

辺さん、松本さんの来訪を歓迎して）

◆小林　晴彦君（沼田さん卓話宜しくお願

いします）

◆小林　晴彦君（先日、もてぎＧＴレース

にてプレゼンターをさせてもらいまし

た。楽しかったです）　

◆塚越　幸彦君（10月誕生日祝（還暦祝））

◆安藤震太郎君（10月結婚記念日祝）

◆浅田　千秋君（10月結婚記念日祝）

◆安藤震太郎君（ラッキー賞）
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ラッキー賞抽選及び一言卓話　安藤震太郎君

　暫く当っていなくてもう当

たらないと思っていました。

　ありがとうございました。

樋口哲雄　奉仕プロジェクト委員長

　高崎北ローターアクトクラブ　茶道体験例

会（講師：井上智太会員）が、来月12／13

（火）18：30から大聖護国寺（八幡町）にお

いて行われます。暗闇護摩（講師：大聖護国

寺住職）も行いますので、メークアップをお

待ちしています。

卓話　　ＮＰＯ法人　ＤＮＡ

 代表理事　沼田　翔二朗様

　ＮＰＯ法人ＤＮＡで

は、中学生・高校生に学

びを届ける活動を行って

います。学校は学校での

授業で完結しており、社

会との接点が結びついて

いない教育環境にありま

す。子ども達が社会と繋

がっていけるような教育

環境を作っていくこと

が、これからの社会を担

う子ども達が幸せに生き

ていくための力を身につけられるような教育

環境に繋がると思い授業活動を展開していま

す。

　国語、数学などの教科の授業と総合的な探

求の時間の授業がすべての学校で設定されて

います。教科の授業では各教科の先生がいま

すが、総合的な探求の時間の授業には、教科

書もなく担当の先生がいないという状況で、

地域社会や仕事のことを学べる授業である

にもかかわらず自習の時間になっています。

よって、ＤＮＡでは、この授業の枠組みを利

用させていただき、地域や地域での仕事のこ

とをリアルに学んでいただけるような授業を

学生に届けられないかと考え、現在、25校で

年間6,000名の学生に授業を届けています。

　と、お話をされました。そして、具体的な

活動事例として、中学生・高校生が自分自身

の強みを発見するための授業としてインター

シップの取組みを紹介されました。また、高

校２年生を対象とした授業「idomu」（挑む）

として、企業から課題を１年間かけて解決し

ていく取組みをビデオを観ながら紹介されま

した。

　沼田代表理事は、学校が授業で学ばせるこ

とのできないこと、企業が若い社員を採用す

る上での課題等をＤＮＡのスタッフがきめ細

やかにアンケート調査を繰り返して、中学

生・高校生への授業に活かしている、ことを

お話されました。最後に、高崎北ロータリー

クラブさんよりご支援いただいた機材は、事

情があって授業に参加できない10代の子供た

ちに授業をリモート配信できるための環境整

備に活用させていただきますと感謝と述べら

れました。

（地区補助金事業）ＮＰＯ法人ＤＮＡへの教

育支援機材の贈呈式

　小林晴彦地区補助金担当理事よりＮＰＯ法

人ＤＮＡ�沼田代表理事へ、教育支援機材と

して、ノートＰＣ、デジタルビデオカメラ等

の機材を贈呈しました。

【出席報告】 会員数 68名

会場出席会員数 25名

リモート出席会員数 １名

当日出席率 41.94％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 18,000円 －

累計金額 360,000円 20,831円
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ウエルカムピアノ演奏　山屋　寿徳様

点鐘　高崎セントラルロータリークラブ

 浜辺宣昭副会長

　瀧澤会長が体調を崩され本日の出席がかな

わないので浜辺副会長が点鐘を行いました。

ロータリーソング　井田泉ソングリーダー

来訪者紹介　浜辺副会長

群馬大学　大学教育・学生支援機構　教授

ウクライナ教育支援対策室長　飯島　睦美様

ウクライナ研究員　アデリナ様

学生　アンドリアナ様

　　　アンナ様

　　　マリア様

　　　ポリーナ様

　学生のアンナさんとマリアさんは高崎北ＲＣ

で支援しています。研究員のアデリナさんは

高崎ＲＣとこれからご縁ができるとの事です。

各クラブ幹事報告

高崎ロータリークラブ� 植松　　巌幹事

高崎北ロータリークラブ� 萩原　正弘幹事

高崎セントラルロータリークラブ

� 新井　一朝幹事

＜懇親会＞

開会の言葉　浜辺副会長

　年末のお忙しい中多数の

皆様にご参加いただきあり

がとうございます。コロナ

の感染に気を付けながら楽

しんでいければと思います。

乾杯　堤会長

　４月13日以来の合同例会

です。ウクライナとロシアの

戦禍が一日も早く終わるこ

とを祈念しての乾杯でした。

アトラクション　アレクサンドラさん

寄付金贈呈　３クラブ会長

　聞くところによる

とアレクサンドラさ

んは節約のために夜

は灯りと暖房を消し

て生活をしているそ

うです。高崎セントラルＲＣではウクライナ

とロシアの戦争が始まってすぐにウクライナ

の国旗が背中に入ったポロシャツを作りまし

た。ポロシャツの売り上げの何割かはウクラ

第2559回 例会報告 第３週 11月29日(火）第2559回 例会報告 第３週 11月29日(火）
３ＲＣ合同親睦例会３ＲＣ合同親睦例会
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イナに使われる浄財となっています。

　本日11万６千円の寄付金が集まりアレクサ

ンドラさんに手渡されました。

閉会の言葉　高崎ロータリークラブ

 桂川　修一会長

　「宴たけなわではござい

ますが」この言葉をいうの

は正に３年ぶりです。コロ

ナも早く２類から５類に

なって欲しいなと思ってい

ます。エリザベス女王が亡くなったときに

オーストラリアの方々とメールでやり取りを

し、オーストラリアの人が「もう私たちはコ

ロナの事は忘れました。」と言っていました。

コロナを忘れるというのはコロナに勝つとい

う事だと思います。という事で３本締めで会

が締まりました。

【出席報告】 会員数 68名

会場出席会員数 26名

当日出席率 43.33％

第2560回 例会報告 第１週 12月７日(水）第2560回 例会報告 第１週 12月７日(水）

　本日は、12月の第１例会。

　当初の予定では秩父夜祭に出かけるプラン

でしたが、夜間例会に変更になりました。

　映画「泣いて笑って豚ホルモン」を鑑賞し

ながら、金華亭ホルモンを

食するホルモン例会が、堤

会長の点鐘で始まりまし

た。

　ホルモンまち映画製作委

員会の十川貴浩プロデュー

サー、大熊章之エグゼク

ティブプロデューサー、主

演女優秋山沙良さん、主演

男優千容植さんが駆けつけ

て下さいました。

　そして、高野クラブ運営

管理委員長の司会により、

ゲストの皆さんの紹介と挨

拶があり、堤会長の乾杯の

発声で、懇親会と映画の上映が始まりました。

　食事の途中では、映画の

モデルである金華亭の昔な

がらのニンニク醤油味のホ

ルモン焼きが供されました。

　昔と違って、モツは歯で

噛み切れる柔らかさに改良されていましたが、

味は昔懐かしい味で、おいしくいただきまし

た（焼きたてのアツアツを食べたかったぁ）。

　エンドロールには、大井田、島津、高山の

北クラブが誇る名優３名の名前が燦然と輝

き、出演者によるスピーチが続きました、な

お宮崎さんは出演していませんが、会社が出

演したのでスピーチされた次第です。
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　食事と映画を堪能した後

は、井上会長エレクトの締

めで。楽しいホルモン例会

が終了しました。

【出席報告】 会員数 68名

会場出席会員数 27名

当日出席率 45.00％

高崎北ローターアクトクラブ例会報告　高崎北ローターアクトクラブ例会報告　11月13日（日）11月13日（日）

　11／13（日）高崎北ローターアクトクラブ

はたかさき能へボランティア参加し例会とし

ました。地区内他クラブからもメイクアップ

をうけ、当クラブ竹中たかさき能実行委員長

のもと受付誘導業務を担当しました。業務の

合間には観賞の時間があり幽玄の世界を初体

験するアクターもおりました。

� （奉仕プロジェクト委員長　樋口）

2022年12月７日（水）　17：00～18：00

【出席者】堤　謙治、井上智太、萩原正弘

室賀康志、島津文弘、内藤賢治

高野由博、樋口哲雄、大西　勉

竹中　隆、宮川秀彦

【事　案】

１．会員異動の件　承認

退会　井田　三義会員（12月31日退会）

入会（井田三義会員後任）

鈴木　祥浩氏（朝日税理士法人　代表社員）

入会（井上達之助会員後任）

井上　幸己氏（株式会社井ノ上　代表取締役社長）

変更　大西　勉会員

株式会社　上武設計事務所　代表取締役

２．下期例会予定の件　承認

３．ロータリー財団・米山記念奨学会寄付の件

下期会費納入時に寄付のお願いを併せて

行う

４．第2840地区ローターアクト「ウクライナ避

難民支援チャリティー講演会」協賛の件

協賛金　１口　10,000円　承認

５．その他

・事務局年末年始休業について

　（12月29日（木）～１月４日（水））

・高崎北ＲＣ　Facebook再開について

（報告）

・12／６竹中隆君のガバナーノミニーデ

グジネイト推薦書類提出（報告）

次回例会予告次回例会予告

12月21日（水）クリスマス夜間例会　

　　　　　　　点鐘　18：30

　　　　　　　会場　ホテルグランビュー高崎

理事会報告理事会報告


